

2022年4月4日(月) No.5

「こんにちは、女子キャプテンの山田さんから紹介をいただきました、モットーは、自分に甘く他人に厳しく、男子キャプテンの安野<sup>やすの</sup> 秀<sup>しゅう</sup>です。」

私は別名、西高のキンプリなんて呼ばれることも多々あります。なぜキンプリなのか。私は約2年前にテレビで見た「岸 優太」という人物に興味を持ちました。歌が上手く、人柄が良く、天然な人です。一番の魅力は、誰に対しても優しく気遣いのできるどころです。5歳の子供に敬語を使うといった話まであります。そんな「岸 優太」は憧れであり、尊敬しています。

さて、私は小学2年の夏にバドミントンを始めたので、今年で10年目になります。中学では知る人ぞ知る、玉藻中の厳しい練習と熱血顧問の指導に、何度も心を折られては回復しの繰り返しでした。あの経験は今でも鮮明に覚えていて、当時の顧問の顔がよくフラッシュバックします。そこで思ったのが、自分が教師になって部活を持ち、生徒に教え込み、当時の顧問率いるチームに完封試合をしてやろう。卒業式で顧問に宣戦布告してから約2年。現在男子の練習メニューは、ほぼ私に任されているので、指導者として新2年生をしごきまくっています。教師になるか他の職業に就くかすごく悩んでいます、勉強をすることは誰よりも嫌いなので、今年1年が心配でなりません。一応目指している大学もあるので、今はそれに向かって文武両道に励みます！応援しなよ？